



Investir dans la recherche de tabac non cancérigène, les industriels sont vraiment des idiots !

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 11 septembre 2016

Les industriels du tabac sont vraiment idiots.

Investir dans la recherche de tabacs non cancérigènes, et non pathogènes augmenterait leur chiffre d'affaire de 30% au moins.

Partant du fait que les fumeurs consomment un max dans leurs 10 dernières années de leur vie, prolonger leur vie de 10 ans, c'est 30% de ventes en plus.

Faire mourir ses clients, rien de plus crétin !

Réponse :

Il est exact qu'en rallongeant la vie de leurs consommateurs, ou plutôt en recherchant le moyen de ne pas la raccourcir, les fabricants de tabac pourraient faire Suvre utile pour la santé publique tout en augmentant leurs ressources.

Il n'est pas exact, par contre, de dire que les fumeurs consomment un max dans leurs 10 dernières années de leur vie, quant au tabac non cancérigène et non pathogène, il n'a pas encore été inventé et il le sera difficilement si l'on reste sur le concept de combustion.

Par contre, les fabricants de tabac ont loupé le tournant de la cigarette électronique qui, elle, ne comporte pas de combustion, et qui leur aurait à la fois permis de redorer leur blason bien flétri et de se diversifier intelligemment. Non contents d'avoir loupé le coche, ils s'entêtent à proposer des produits, certes sans combustion, mais à base de tabac chauffé, démontrant ainsi leur volonté de recherche de profits sans jamais se soucier des risques pour la santé des consommateurs.